



Aktuelle Informationen der GdP Köln

Dezember 2025

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein intensives Jahr geht zu Ende. Vielen Dank, dass ihr trotz hoher Einsatzbelastung jeden Tag zusammenhaltet und unsere Gewerkschaft stark macht.

Ich wünsche euch, auch im Namen des Vorstandes eine ruhige Adventszeit, schöne Feiertage und einen guten, gesunden Start ins neue Jahr.

2026 wird gewerkschaftlich wichtig: Endspurt in den Tarifverhandlungen, Landesdelegiertentag und viele Themen, bei denen wir uns wieder klar einmischen werden. Gemeinsam bleiben wir stark.



Kollegiale Grüße
Bernard Lammerding

Aktive Mittagspause am 13. Januar – Eure Teilnahme ist entscheidend!

Die erste Verhandlungsrunde am 3. Dezember brachte – wie erwartet – kein Angebot der Arbeitgeber. Stattdessen wurde erneut auf die schwierige Haushaltslage verwiesen. Klar ist: Ohne sichtbaren Druck bewegt sich nichts.

Umso wichtiger ist unsere aktive Mittagspause am 13. Januar.

Bernard Lammerding, Vorsitzender der Kreisgruppe Köln, macht deutlich: „Wenn die Arbeitgeber sich nicht bewegen, müssen wir ihnen zeigen, dass Köln geschlossen hinter den Forderungen steht. Jede Kollegin und jeder Kollege zählt!“

Auch Tim Cremer, Tarifverantwortlicher der Kreisgruppe, ruft zur Beteiligung auf: „Wir wollen faire Bezahlung – und dafür müssen wir sichtbar sein. Die aktive Mittagspause ist ein entscheidender Schritt. Macht mit!“

Am 13. Januar ab 11:30 Uhr treffen wir uns im Eingang des Walter-Pauli-Rings im Kölner Polizeipräsidium zur Aktiven Mittagspause.



Und ja: Eure Teilnahme ist entscheidend. Jede und jeder Einzelne zählt – ausnahmslos.

Die Arbeitgeber blockieren, es gibt kein Angebot, nur Ausreden und Verweise auf angeblich leere Kassen. Aber klar ist: Bewegung wird es nur geben, wenn wir jetzt gemeinsam, sichtbar und entschlossen auftreten.

Darum heißt es:

- Mitmachen statt Abwarten.
- Druck machen statt Hinnehmen.
- Gemeinsam auftreten – für bessere Bezahlung, faire Bedingungen und Respekt.

Was erwartet euch?

- Bratwürste & Currywurst
- Aktionen & gemeinsames Zeichen setzen
- Austausch, Motivation, Zusammenhalt

Wir stehen Schulter an Schulter für bessere Arbeitsbedingungen. Für uns. Für unsere Zukunft. Für die zweite Verhandlungsrounde Mitte Januar.

Komm unbedingt vorbei – deine Teilnahme ist nicht nur wichtig, sie ist unverzichtbar.

Denn: Nur wer da ist, wird gehört. Nur wer aufsteht, bewegt etwas.

13. Januar – 11:30 Uhr – Walter-Pauli-Ring.

Wir sehen uns. Alle!



Erfolgreiches Parcours-Training der JUNGEN Gruppe – Starker Auftakt für gelebte Gewerkschaftsarbeit

Am vergangenen Wochenende fand erneut das beliebte Parcours-Training der JUNGEN Gruppe statt – ein Format, das sich inzwischen fest etabliert hat und von den Kolleginnen und Kollegen im Studium mit großer Begeisterung angenommen wird.

Ziel des Trainings war es, den Anwärterinnen und Anwärtern frühzeitig Sicherheit im prüfungsrelevanten Parcours zu vermitteln. Rund um diese Prüfung ranken sich seit Jahren zahlreiche Mythen, die immer wieder unnötig Sorgen bereiten. In einer entspannten, motivierenden Atmosphäre konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer den gesamten Parcours unter realistischen Bedingungen durchlaufen und wertvolle Tipps erhalten. Die Rückmeldungen waren durchweg positiv: weniger Angst, mehr Selbstvertrauen, klare Abläufe.

Der Vorsitzende der Kreisgruppe Köln, **Bernard Lammerding (2. v.l.)**, machte sich vor Ort selbst ein Bild vom Engagement und der Motivation der jungen Kolleginnen und Kollegen. Seine Anwesenheit unterstrich die Bedeutung dieses Formats innerhalb der Gewerkschaftsarbeit. Christopher Schenk (1. Vorsitzender JAV, JUNGE GRUPPE, 1. v.L.), Laura Weber (JUNGE GUPPE, JAV. 3. v.l.) und Sebastian Bernsdorf (1. stellv. Vorsitzender JUNGE GRUPPE, 4. v.l.) von der JUNGEN GRUPPE freuten sich über den Besuch des Vorsitzenden.



Das Parcours-Training zeigt eindrucksvoll, wie gelebte Unterstützung aussehen kann – nah an den Bedürfnissen der Berufseinsteiger und mit echtem Mehrwert. Es ist ein hervorragendes Beispiel dafür, wie wichtig aktive Gewerkschaftsarbeit bereits zu Beginn der Laufbahn ist. Die JUNGE Gruppe setzt damit ein starkes Zeichen für Gemeinschaft, Unterstützung und einen guten Start in den Polizeiberuf und dankt allen fleißigen Helferinnen und Helfern aus dem Vorstandsteam der JUNGEN GRUPPE und der JAV ganz herzlich.

Erinnerung: Weihnachtsverlosung der GdP Köln

Unsere Weihnachtsverlosung läuft weiter – täglich vom **01. bis 24. Dezember** gibt es hochwertige Preise zu gewinnen!

Wichtig:

Wer sich **bereits angemeldet hat**, nimmt **automatisch jeden Tag** an der Verlosung teil und muss sich **nicht noch einmal anmelden**.

Alle anderen können sich weiterhin formlos per E-Mail unter dem Stichwort „**Weihnachtsverlosung**“ an verlosung@gdp-koeln.de anmelden. Teilnahme ist bis einschließlich **24. Dezember** möglich.

Viel Glück und eine schöne Vorweihnachtszeit wünscht
eure GdP-Kreisgruppe Köln



Mitgliederversammlung der GdP-Kreisgruppe Köln – Danke für euren Einsatz!

Die diesjährige Mitgliederversammlung der GdP-Kreisgruppe Köln stand ganz im Zeichen einer hohen Einsatzbelastung und eines beeindruckenden gewerkschaftlichen Engagements. In den vergangenen Monaten haben wir gemeinsam zahlreiche Aktionen, Unterstützungsangebote und Beteiligungsformate auf den Weg gebracht.

Der Dank gilt allen, die sich jeden Tag für unsere Kolleginnen und Kollegen starkmachen, ob sichtbar an vorderster Front oder im Hintergrund. Die Vielfalt der Aktivitäten zeigt: Gewerkschaftsarbeit lebt davon, dass viele mit anpacken.

Und wie immer gilt: **Nach der MV ist vor der MV**. Bereits im März/April treffen wir uns zur nächsten Mitgliederversammlung wieder – mit frischen Themen, neuen Ideen und demselben gemeinsamen Ziel: die Arbeitsbedingungen in unserer Polizei weiter zu stärken.

Kalender 2026

Die Verteilung der Kalender 2026 ist größtenteils abgeschlossen, herzlichen Dank an Meike Cürten, die diese Aufgabe wie jedes Jahr wieder übernommen hat.

Zusätzliche Bedarfe meldet ihr bitte an: meike.cuersten@gdp-koeln.de.

